

Comunicado de prensa n.º 023 - 2024 - OCII**El Centro Preuniversitario de la UNAC, dio la bienvenida a sus ingresantes**

En una concurrida ceremonia, cientos de jóvenes estudiantes del Centro Preuniversitario, que alcanzaron una vacante en las distintas facultades de la UNAC, fueron recibidos por sus principales autoridades, con la finalidad de darles la bienvenida y augurarles éxitos en su formación profesional.

Al evento, organizado por el Centro Preuniversitario y dirigido por la Dra. Noemí Zuta Arriola, se basó, fundamentalmente, en informar a los flamantes ingresantes, que durante su paso por la universidad estarán respaldados por una sólida formación profesional con calidad.

La rectora, Dra. Arcelia Olga Rojas Salazar, instó a los presentes a dedicarse a estudiar porque es el único camino al éxito. Durante su participación, nuestra máxima autoridad, presentó a los asistentes a cada una de las autoridades de la universidad, mencionándoles que estarán guiados y asesorados, durante su permanencia, por sus decanos. Asimismo, hizo una breve reseña de las ventajas de estudiar en una universidad pública de prestigio, en la cual se imparte una educación con calidad, basada en la investigación científica y la responsabilidad social.

Es importante mencionar que gracias a la actual gestión universitaria, el Centro Preuniversitario ha logrado conseguir 30 vacantes por facultad, lo que hace una total de 330 del CepreUnac, tengan la posibilidad de asegurar su ingreso a la UNAC.

La bienvenida se realizó en las instalaciones de la Dirección de Bienestar Universitario, el pasado viernes 9 de agosto.



C.Merino